



Eingang:

Frankfurt am Main, 25.04.2016

A N T R A G der **BFF** - Fraktion im Römer

Zahl der Mitglieder in den Ausschüssen der Stadtverordneten

Die Anzahl der Mitglieder der Fraktionen in den Ausschüssen ist so vorzunehmen, dass alle Ausschüsse entweder 17 oder 21 Mitglieder haben.

Begründung:

Mit dieser Regelung wird sichergestellt, dass alle Fraktionen entsprechend ihrer Stärke in den Ausschüssen vertreten sind. Damit werden Losverfahren und die damit zusammenhängenden Ungerechtigkeiten vermieden, ohne die Kräfteverhältnisse der Fraktionen zu verzerren.

Bürger Für Frankfurt im Römer

Wolfgang Hübner
Fraktionsvorsitzender

Antragsteller:

Wolfgang Hübner
Ingeborg Leineweber
Patrick Schenk